



РОССИЙСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ
ТРАНСПОРТА
РУТ (МИИТ)



Формирование единого транспортного пространства стран-участниц ЕАЭС и БРИКС

Информационное письмо

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в работе **II международной научно-практической конференции «Формирование единого транспортного пространства стран-участниц ЕАЭС и БРИКС»**.

Конференция состоится на двух площадках:

- 22 апреля 2025 года в 12:00 по МСК (РУТ (МИИТ), г. Москва), по адресу: г. Москва, ул. Новосущевская, 26А2, зал Ученого совета, ауд. 12216.

- 24 апреля 2025 года в 11:00 по МСК (РАНХиГС, г. Москва), по адресу: г. Москва, проспект Вернадского, д. 82, стр. 1 зал Ученого совета, 2 этаж.

К участию приглашаются студенты, аспиранты и преподаватели высших учебных заведений, а также представители реального сектора экономики России и других стран мира. Все участники Международной конференции получают сертификаты, подтверждающие участие. А лучшие доклады по итогу работы секций – дипломы 1,2 и 3 степени.

Формы участия:

- очная;

- дистанционная, ссылка будет направлена по запросу участника.

Рабочий язык конференции – русский, английский.

Направления работы конференции:

1. *Логистические вызовы для бизнеса стран-участниц ЕАЭС и БРИКС.*
2. *Финансовое, торговое и таможенное сотрудничество стран-участниц ЕАЭС и БРИКС.*
3. *Управление интеграционными процессами и эффективностью использования ресурсов в международных транспортных системах стран-участниц ЕАЭС и БРИКС.*
4. *Формирование и развитие транспортно-логистической инфраструктуры стран-участниц ЕАЭС и БРИКС.*
5. *Цифровая трансформация документооборота, бизнеса, таможенного дела и логистики стран-участниц ЕАЭС и БРИКС.*
6. *Таможня: вчера, сегодня, завтра (к 80-летию Великой Победы).*
7. *Безопасность на транспорте.*

Организационный комитет конференции:

- Васильчев Вячеслав Вячеславович – и.о. директора ИМТК, заместитель директора ИМТК, ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта», г. Москва, Россия;
- Сергеев Игорь Валерьевич – к.э.н., доцент, декан факультета таможенного дела Института права и национальной безопасности ФГБОУ ВО «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации», г. Москва, Россия;
- Кокорев Игорь Анатольевич – д.э.н., и.о. зав. кафедрой «Международный бизнес», профессор кафедры «Международный бизнес» ИМТК ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта», г. Москва, Россия;
- Романова Алина Терентьевна – д.э.н., профессор, профессор кафедры «Международный бизнес» ИМТК ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта», г. Москва, Россия;
- Мамедова Ирада Ахатовна – к.э.н., доцент, зав. кафедрой «Логистика и мультимодальные перевозки» ФГБОУ ВО «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации», г. Москва, Россия;
- Турбан Галина Владимировна – к.э.н., доцент, заведующий кафедрой международного бизнеса учреждения образования «Белорусский государственный экономический университет», г. Минск, Республика Беларусь;
- Рассказова Екатерина Евгеньевна – к.э.н., доцент кафедры «Международный бизнес» ИМТК ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта», г. Москва, Россия;
- Солнцева Оксана Глебовна – к.э.н., доцент, и.о. зав. кафедрой «Международный транспортный менеджмент и управление цепями поставок», доцент кафедры «Международный транспортный менеджмент и управление цепями поставок» ИМТК ФГАОУ ВО «Российский университет транспорта», г. Москва, Россия;
- Дун Чжао – к.э.н., доцент факультета «Качество и стандартизация», школа бизнеса, Университет Циндао, г. Циндао, КНР;
- Ходоскин Дмитрий Петрович, к.т.н., доцент, доцент кафедры «Управление автомобильными перевозками и дорожным движением», факультет «Управление процессами перевозок», Белорусский государственный университет транспорта, г. Гомель, Республика Беларусь;
- Го Ниннин, Русско-китайский фонд развития образования и науки, 俄中文化教育发展基金会, г. Пекин, КНР.

По итогам Конференции планируется издание сборника научных трудов с последующим включением его в базу данных РИНЦ. Публикация и участие в конференции являются **бесплатными**.

Для участия в Конференции необходимо направить на соответствующую электронную почту заполненную форму участия (Приложение 1) и презентацию: площадка РУТ (МИИТ): katcha.so@gmail.com, площадка РАНХиГС: mamedova-ia@ranepa.ru до 18 апреля 2025 г. Также необходимо зарегистрироваться в **google-форме: <https://forms.gle/NPaSkCQCx9FdzmS6>**.

Прием работ, оформленных согласно требованиям (Приложение №2) для публикации в сборнике, осуществляется до 11 мая 2025 года (рукопись статьи и скан проверки на антиплагиат).

Оригинальность текста 70%. Необходимо приложить проверку скана на антиплагиат. Все статьи проходят проверку в системе «Антиплагиат. ВУЗ». За содержание и грамотность представленных материалов юридическую и иную ответственность несут авторы. Оргкомитет Конференции оставляет за собой право отклонить любую научную работу участника без объяснения причин.

На одного автора не более 2-х статей. Одна авторская, вторая - в соавторстве. Объем рукописи статьи 5-10 страниц. Студенты печатают статьи в соавторстве с научным руководителем.

Пожалуйста, обратите внимание, что для прохождения на территорию **Российского университета транспорта и Российской академии народного хозяйства и государственной службы при Президенте Российской Федерации** при себе необходимо иметь паспорт.

Обращаем внимание участников конференции на то, что в соответствии с информацией, внесенной в регистрационную форму, будут заполнены сертификаты или дипломы лауреатов конференции.

Information mail

Dear colleagues!

We invite you to take part in the II International Scientific and practical conference "Formation of a single transport space of the EAEU and BRICS member states".

The conference will be held at two venues:

- on April 22, 2025 at 12:00 Moscow time (RUT (MIIT), Moscow), at the address: Moscow, Novosushchevskaya str., 26A 2, Academic Council Hall, room 12216.

- on April 24, 2025 at 11:00 Moscow time (RANEPa, Moscow), at the address: Moscow, Prospekt Vernadskogo, 82, building 1, Academic Council Hall, 2nd floor.

Students, postgraduates and teachers of higher educational institutions, as well as representatives of the real sector of the economy of Russia and other countries of the world are invited to participate. All participants of the International Conference will receive certificates confirming their participation. And the best reports on the results of the work of the sections are diplomas of 1,2 and 3 degrees.

Forms of participation:

- full-time;

- remote, the link will be sent at the request of the participant.

The working language of the conference is Russian and English.

Areas of work of the conference:

1. Logistical challenges for the business of the EAEU and BRICS member countries.
2. Financial, trade and customs cooperation between the EAEU and BRICS member states.
3. Management of integration processes and resource efficiency in the international transport systems of the EAEU and BRICS member countries.
4. Formation and development of the transport and logistics infrastructure of the EAEU and BRICS member countries.
5. Digital transformation of document management, business, customs and logistics of the EAEU and BRICS member countries.
6. Customs: yesterday, today, tomorrow (to mark the 80th anniversary of the Great Victory).
7. Transport safety (on various types of transport).

Organizing Committee (Organizing Committee) International Conferences:

- Vasilchev Vyacheslav Vyacheslavovich – Acting Director of IMTC, Deputy Director of IMTC, Russian University of Transport, Moscow, Russia;
- Sergeev Igor Valerievich – Candidate of Economics, Associate Professor, Dean of the Faculty of Customs Affairs, Institute of Law and National Security, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, Moscow, Russia;
- Kokorev Igor Anatolyevich – Doctor of Economics, Acting Head of the Department of International Business, Professor of the Department of International Business, IMTK, Russian State University of Transport, Moscow, Russia;
- Romanova Alina Terentyevna – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of International Business, IMTC, Russian University of Transport, Moscow, Russia;
- Mammadova Irada Akhatovna – Candidate of Economics, Associate Professor, Head of the Department of Logistics and Multimodal Transportation, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, Moscow, Russia;
- Turban Galina Vladimirovna – Candidate of Economics, Associate Professor, Head of the Department of International Business of the educational institution "Belarusian State University of Economics", Minsk, Republic of Belarus;
- Rasskazova Ekaterina Evgenievna – Candidate of Economics, Associate Professor of the Department of International Business, IMTK, Russian State University of Transport, Moscow, Russia;

- Solntseva Oksana Glebovna – Candidate of Economics, Associate Professor, Acting Head of the Department of International Transport Management and Supply Chain Management, Associate Professor of the Department of International Transport Management and Supply Chain Management, IMTC, Russian University of Transport, Moscow, Russia;
- Dong Zhao – Ph.D., Associate Professor, Faculty of Quality and Standardization, Business School, Qingdao University, Qingdao, China;
- Dmitry Petrovich Khodoskin, PhD, Associate Professor, Associate Professor of the Department of "Management of Road Transport and Traffic", Faculty of "Management of Transportation Processes", Belarusian State University of Transport, Gomel, Republic of Belarus;
- Guo Ningning, Russian-Chinese Foundation for the Development of Education and Science, Beijing, China.

Following the results of the Conference, it is planned to publish a collection of scientific papers with its subsequent inclusion in the RSCI database. Publication and participation in the conference are free of charge.

To participate in the Conference, you must send the completed participation form (Appendix 1) and the presentation to the appropriate e-mail: RUT platform (MIIT): **katcha.so@gmail.com**, RANHiGS site: **mamedova-ia@ranepa.ru** until April 18, 2025. You also need to register in the google form: **https://forms.gle/NPaSkCQCnx9FdzmS6**.

Acceptance of works designed in accordance with the requirements (Appendix No. 2) for publication in the collection is carried out until **May 11, 2025** (the manuscript of the article and the scan of the anti-plagiarism check).

The text is 70% original. It is necessary to attach an anti-plagiarism scan check. All articles are checked in the Anti-Plagiarism system. "UNIVERSITY". The authors are legally and otherwise responsible for the content and literacy of the submitted materials. The Conference Organizing Committee reserves the right to reject any scientific work of a participant without giving reasons.

No more than 2 articles per author. One is authored, the other is co-authored. The volume of the manuscript of the article is 5-10 pages. Students publish articles in collaboration with their supervisor.

Please note that to enter the territory of the Russian University of Transport and the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration, you must have **a passport** with you.

We would like to draw the attention of the conference participants to the fact that, according to the information entered in the registration form, certificates or diplomas of the conference laureates will be filled in.

Требования к машинописному тексту

Авторский текстовый материал работы печатается на компьютере в текстовом редакторе – Word.

Шрифт TimesNewRoman, размер шрифта – 11, выравнивание по ширине.

Формат А5 (148x210 мм).

Интервал – одинарный.

Поля – верхнее и нижнее 2 см.; левое 2 см. и правое 2 см.

Сноски оформляются сплошной нумерацией по тексту в квадратных скобках.

Не делать постраничных сносок!

Список использованных в работе источников составляется строго в алфавитном порядке.

Структура оформления статьи

В начале статьи указывается УДК.

Ниже через интервал ФИО авторов, место работы (учебы), учёная степень (при наличии), ученое звание (при наличии), выравнивание по левому краю.

Ниже через интервал – название статьи заглавными буквами жирным шрифтом с выравниванием по центру.

Ниже через интервал приводится аннотация статьи с выравниванием по ширине (до 500 слов). Далее ключевые слова (5-7 слов).

Далее через интервал приводится эта информация на английском языке.

Ниже через интервал приводится текст статьи.

В статье должно четко и сжато излагаться современное состояние изучаемой проблемы, описание методики и выводы по результатам проведенного исследования.

Заглавие статьи должно полностью отражать ее содержание.

Typescript requirements

The author's text material is printed on a computer in a Word text editor.

TimesNewRoman font, font size – 11, width alignment.

A5 format (148x210 mm).

The interval is single.

Margins – top and bottom 2 cm; left 2 cm and right 2 cm.

Footnotes should be numbered in solid text in square brackets.

Do not make page-by-page footnotes!

The list of sources used in the work is compiled strictly in alphabetical order.

Article design structure

The UDC is indicated at the beginning of the article.

The authors' full names, place of work (study), academic degree (if any), academic title (if any), and left alignment are spaced below.

Below, the title of the article is spaced in capital letters in bold with center alignment.

The article's abstract is spaced below, with width alignment (up to 500 words). Next are the keywords (5-7 words).

This information is then translated into English at intervals.

The text of the article is shown below in intervals.

The article should clearly and concisely describe the current state of the problem under study, a description of the methodology and conclusions based on the results of the study.

The title of the article should fully reflect its content.

РЕГИСТРАЦИОННАЯ ФОРМА УЧАСТНИКА КОНФЕРЕНЦИИ

Фамилия, имя, отчество (полностью)	
Место работы (учебы) (полностью)	
Должность (полностью)	
Ученая степень (при наличии), ученое звание (при наличии)	
Фамилия, имя, отчество, ученая степень, ученое звание (при наличии) научного руководителя (для студентов и аспирантов)	
Страна	
Город	
Тема доклада / статьи	
Моб. телефон, E-mail участника	
Площадка (РУТ(МИИТ)/РАНХиГС)	
Форма участия: очная/онлайн/без доклада	
Дата участия: РУТ(МИИТ) 22.04.05 РАНХиГС 24.04.25	
Согласие на размещение электронной версии публикации в открытом доступе в сети Интернет на безвозмездной основе, передачу права использования электронной версии публикации третьим лицам с последующей ее обработкой с целью включения в базу данных РИНЦ	<i>согласен</i>
Согласие на обработку персональных данных, указанных в заявке на участие в конференции, в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных»	<i>согласен</i>
Представленные материалы не содержат сведения, не подлежащие опубликованию в открытой печати в соответствии с законодательством Российской Федерации, и опубликование и распространение материалов не приведет к разглашению секретной (конфиденциальной) или служебной информации, в том числе государственной тайны.	<i>не содержат</i>